

**Gemeinsame Pressemitteilung** der Sparkassen Gengenbach, Haslach-Zell, Offenburg/Ortenau und Wolfach – 13. September 2019

## **Schulanfang 2019 - Sparkassen fördern Sicherheit auf dem Schulweg**

Am kommenden Montag ist es wieder soweit, der erste Schultag für die Schulanfänger steht vor der Tür. Mit diesem Tag beginnt für die Kinder ein spannender Lebensabschnitt, der viele neue Dinge mit sich bringt. Denn Schulanfänger sind oft auch Verkehrsanfänger, die besonders viel Aufmerksamkeit benötigen.

Den Sparkassen ist es ein besonderes Anliegen, die Sicherheit der Abc-Schützen zu fördern. Es wurden wieder mehr als 4.500 reflektierende, neon-gelbe Smileys und Aufkleber über Kindergärten und Schulen an die Schulanfänger verteilt. Damit wird ein leuchtend gelbes Zeichen für mehr Sicherheit im Straßenverkehr gesetzt. Die Signalfarbe soll eine deutliche Botschaft vermitteln: Achtung Autofahrer – hier ist ein Verkehrsneuling unterwegs!

Mit dem umsichtigen Verhalten im Straßenverkehr sind die Kinder oft noch nicht hinreichend vertraut. Sie brauchen deshalb besondere Aufmerksamkeit. Häufig liegen die Grundschulen nicht unmittelbar im Wohngebiet der Kinder. Auch der Zusammenschluss von Schulen hat oftmals längere Schulwege zur Folge, sodass viele Kinder zusätzlich den Schulbus nutzen müssen. Eltern können viel zur Sicherheit beitragen, in dem sie ihre Kinder auf die neue Situation vorbereiten. Durch Wachsamkeit und Geduld können insbesondere Erwachsene mehr Sicherheit im Straßenverkehr gewährleisten. Denn nirgendwo sonst sind Kinder einem größeren Risiko ausgesetzt.

Die Sparkassen Gengenbach, Haslach-Zell, Offenburg/Ortenau und Wolfach haben es sich zur Aufgabe gemacht, die Sicherheit auf dem Schulweg zu fördern, um die Aufmerksamkeit für Schulkinder zu schärfen. Dafür sorgen zu den leuchtend gelben Aufklebern und Anhängern auch Schulwegtransparente, die alle Verkehrsteilnehmer an exponierten Stellen auf die ABC-Schützen hinweisen sollen. Sparkassen und Verkehrswachten bilden damit einen Verbund. Dessen Wirken soll dazu führen, Schulwegunfälle zu verhindern und die Straßen für Schulkinder sicherer zu machen.

### **Mit Sicherheit glückliche Kinder - Das „Kleine Zebra“ kommt!**

Sparkassen unterstützen tierisch lustige Verkehrserziehung

Seit vielen Jahren ist die Sparkasse Offenburg/Ortenau ein Förderer des Aktionstheaters „Das kleine Zebra“, seit 2017 auch die Sparkasse Haslach-Zell. Die Sicherheit von Kindern im Straßenverkehr zu gewährleisten und Schulwegunfälle zu vermeiden, ist ein dauerhaft wichtiges Thema. Neben der jährlichen Aktion zum Schulanfang setzen die Sparkassen mit dem „Kleinen Zebra“ einen weiteren Akzent für mehr Sicherheit im Straßenverkehr. Professionelle Schauspieler und eine Polizeibeamtin sind die perfekte Mischung, um Vorschulkinder und Erstklässler spielerisch auf den Straßenverkehr vorzubereiten. In dem interaktiven Theaterstück werden die Kinder durch Fragen, gemeinsames Singen und durch bewusst falsches Handeln eingebunden. Das Theaterstück vermittelt, was die Verkehrsneulinge im Straßenverkehr beachten müssen und welche Gefahren sich dort verbergen.

Mit den Spenden der Sparkassen in Höhe von rund **6.000 Euro** kann die Verkehrswacht 2019 mehrere Vorstellungen für Vorschulkinder und Erstklässler finanzieren.



Teilnehmer bei der diesjährigen Pressekonferenz zum Schulanfang 2019: „Rücksicht ist einfach“ Schulleiter und Lehrer, Staatliches Schulamt, Verkehrswacht Offenburg/Ortenau e. V., Verkehrswacht Lahr e. V., Stadt Offenburg, Polizeipräsidium Offenburg sowie Vorstände der Sparkassen Offenburg/Ortenau, Gengenbach und Haslach-Zell



Vorstandsvorsitzenden Martin Seidel (Sparkasse Gengenbach); Vorstandsvorsitzenden Helmut Becker (Sparkasse Offenburg/Ortenau) zusammen mit dem Vorstandsvorsitzenden Bernd Jacobs (Sparkasse Haslach-Zell) und den Schulanfängern

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Haslach-Zell

Kommunikation

Sandra Uhl

07832 701-487

[sandra.uhl@sparkasse-haslach-zell.de](mailto:sandra.uhl@sparkasse-haslach-zell.de)